
 

 

  
 

REQUERIMENTO Nº 819, DE 2021 
 

Requeiro, nos termos do artigo 165, inciso VIII, da XIV consolidação do regimento 

interno, que se registre nos anais desta casa um voto de congratulações com a 

população de Urânia, pelo aniversário do município, a ser comemorado no dia 13 de 

Junho. 

 
Requeiro, ainda, que desta manifestação dê-se ciência ao Senhor Prefeito, ao 

Senhor Vice-Prefeito, a Senhora Presidente da Câmara Municipal e a todos os seus 
pares.  

JUSTIFICATIVA 
 

De acordo com o site oficial da prefeitura municipal de Urânia: 
Rodolfo Zabirk era proprietário de muitos alqueires de terra, sendo um imenso reino verde de 
angicos, perobas, cedros, jatobás, assim como outras essências vegetais de boa qualidade. 
Passaram se alguns anos, estas terras com solo fértil, começaram a despertar a atenção de 
alguns homens de visão e com espírito de bandeirismo. 
 
Em 1946, Benedito Pinto Ferreira Braga (Zico Braga) e Manoel Bastos (Neca Bastos), 
adquiriram a gleba de Rodolfo Zabirk. O primeiro veio da Cidade de Catanduva e o segundo de 
Tanabi. Mais tarde, Zico Braga comprou o que pertencia a Neca Bastos, nos meados do ano 
1948. Foi aí que a fazenda Santa Maria foi cortada e loteada para fim de aglomerar novos 
habitantes. Os desbravadores voltaram seus olhos rumo à região com a pujança e crescimento 
de Jales, foi quando acendeu o estopim para a marcha rumo à sede da fazenda Santa Maria. 
 
Em 13 de junho de 1950, Zico Braga, proprietário das terras onde hoje está plantada a cidade 
de Urânia, recebeu um comunicado do então diretor da Estrada de Ferro Araraquarense, o 
engenheiro Oswaldo Sant’Ana de Almeida, cientificado de que a estação seguinte após Jales, 
estaria no marco 8.500 no avançamento da ferrovia. Verificando que o referido marco 
encontrava-se em suas terras, Zico Braga resolveu fundar a cidade de Urânia, dando a data de 
sua fundação a da comunicação da construção da estação da estrada de ferro em sua 
propriedade. 
Iniciou-se então a confecção do mapa, locação, abertura de ruas e construção de residências e 
casas comerciais. Construíram-se escolas e partiu-se para o desenvolvimento do povoamento. 

 

A presente propositura, tem a finalidade de homenagear este prestigioso município, 
que se encontra em franco processo de desenvolvimento econômico e social, graças 
ao empenho e dedicação de seu povo dinâmico e empreendedor e cumprimentar as 
autoridades e sua população pelo transcurso de mais um aniversário.  
 
Por esta razão esta augusta casa de leis sente-se honrada em prestar essa singela 
homenagem a toda população. 
 
Sala das Sessões, em 26/05/2021. 
a) Itamar Borges 


